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国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

第2700地区ガバナー 原田光久 「われもひとも」

行橋ロータリー会長 若山直樹 「原点を大切に！明るく楽しくロータリー」

副会長 末松孝一

幹事 宮西正晴

ＳＡＡ 大山紀子

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか
２ みんなに公平か
３ 好意と友情を深めるか
４ みんなのためになるかどうか

インターアクトクラブとのコラボ画像をＵＰWeb週報＆号外

http://www.k2factory.com/YRC.html/

会報・広報委員会 委員長・福島小太郎 委員・田中正人
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第２３０２回例会 プログラム

外部卓話（山中委員長） 「暴排講習会」 行橋警察署刑事課長 寺岡利雄氏

今後のスケジュール

9月18日（土） 第26回福岡県商工会議所青年部連合会会員大会 15:00～ｺｽﾒｲﾄ行橋 18:40～京都ﾎﾃﾙ

19日（日） 第126回近隣4クラブ囲碁大会 10:00～ 犀川コミュニティーセンター

21日（火） 夜間例会/月見例会 18:30～例会 19:00～懇親会（山翠会合同） 正八幡宮

25日（土） 会員増強セミナー 13:30～17:00 福岡センタービル

9月28日（火） 通常例会/クラブ協議会 12:30～15:10 京都ホテル

10月 5日（火） 夜間例会/原田ガバナー公式訪問 17:10～例会 18:10～写真撮影・懇親会 京都ホテル

※9/28、10/5ともに大変重要な例会です。全員出席でお願いします。(ｽｰﾂ、ﾈｸﾀｲ、ﾛｰﾀﾘｰﾊﾞｯｼﾞ着用)

9月7日（火）「新世代アワー」

行橋高校インターアクトクラブ出席



第２３０１回例会記録 ～２０１０年９月７日

プログラム 新世代アワー／岩室委員長

ロータリーソング 君が代斉唱、それでこそロータリー

ソングリーダー 小坪幸一会員

四つのテスト唱和 村上良静会員

お客様の紹介 行橋高校インターアクトクラブ

顧問教師 池田重利先生、森林澄博先生

3年 佐藤マリヤさん、中原香里さん、2年 鈴木沙也加さん、和田伊知穂さん、

1年 市丸怜奈さん、西松祐奈さん、鷲頭優希さん

誕生干支祝い／寅年（昭和25年、昭和37年生まれ）

小坪幸一会員、手嶋新一郎会員

【代表挨拶 手島会員】

2人でちょっと寂しいですが、お祝いありがとうございます。今後ともよろしくお願い致します。

ＷＣＳ報告・バナーと記念品贈呈（末松孝一）

9月1日から5日にかけて広報･福島さ

んと一緒に、行橋みやこＲＣ田中会長

･他4名に同行してインドネシアのジョ

グジャカルタ･マタラムＲＣのＷＣＳ活

動の実際を見学に行ってまいりまし

た。その際、先方クラブのヘンドリ会

長よりバナーと業績を称えるゴールド

ディッシュを頂きましたので若山会長に贈呈します。活動のダイジェスト版を皆さんのテーブルにお配りして

いますので御覧下さい。詳細報告は次回させて頂きます。

会長挨拶（若山直樹）

先日、日曜日に常盤会の総会があり、その記念イベントで、福岡の精華女子高等学校吹奏楽部の演奏

会を楽しませてもらいました。確か近年の地区大会のイベントにも招かれていましたので、そのステージを

ご覧になった方もいるかもしれませんが、さすが日本一の吹奏楽部で、音楽音痴の私にも、その技術の素

晴らしさを実感することができました。しかし、プロでもない一高校のクラブ活動です。何がそんなに人々を

感動させ、胸を打つのでしょう。恐らくは彼女達の若々しさもさることながら、それぞれ一人一人が一生懸

命、全力投球で舞台に立って、自分自身を力の限り表現していたからだと思います。誰一人手を抜いてい

るものはいません。それぞれが何のてらいもなく、ありったけの自分を演奏に、歌に、ダンスに、マーチング

演奏にと全力投球です。その姿が見ている私達に感動を与え、私達の心を動かすのです。恐らく、この舞

台に立つまで彼女達は、裏で並々ならぬ、それこそ日本一の練習を続けているはずです。そのたゆまぬ練

習があって、はじめてステージであれだけの、はじけたばかりのパフォーマンスが出来るのだと思います。

さて、私達は日々の業務の中で、一生懸命、全力投球が果たして出来ているのでしょうか。それは決して

若者だけの特権ではありません。今一度、私達もその大切さをかみしめるべきだと思います。

今日は行橋高校からインターアクトの皆さんがいらっしゃっています。勉強にも部活動にも、何であれ全

力投球を忘れずに頑張って頂きたいと思います。一生懸命は必ず人の心を動かします。



委員会報告

親睦委員会（江本庸時）

・月見例会のご案内です。

9月21日（火）18:30～正八幡神社にて恒例の月見例会を行います。

親睦委員の方は準備のため一時間前にお越し下さい。

（大山ＳＡＡ 山翠会合同ですので奥様方のご出席をぜひよろしく）

親和会（川中作文） 親睦委員は準備が大変です

・8月31日に無事総会を終えました。

ハンディの見直し、年会費は6000円に減額を行いました。入会よろしくお願いします。

・第2回親和会は11月6日（水）に決定しました。追って時間と場所をご連絡いたします。

・一昨日の日曜日、13名参加で第１グループのコンペを行いました。行橋クラブが準優勝です！

増強分類委員会（川中作文）

・先週のアンケートに基づき来週の例会終了後に増強委員会を行います。

会長、幹事、副会長、岡本増強委員長、簗瀬さんと私、また興味のある方は是非ご出席ください。

出席報告（門田一郎）

・会員数 ４６、病欠 １、欠席 １１（届け有り５、無し６）、出席 ３４、メークアップ ０、出席率 ７５．５６％

先週は月末と猛暑の中、閑散とした例会でしたが、今日はインターアクトの皆さんに大勢参加頂き賑やか

です。9月は月見例会もありますのでフルに御出席頂ければとおもいます。

幹事報告（宮西正晴）

・入口に「入りて学びて 出でて奉仕せよ」という案内板が届いています！

・米山梅吉記念館より1人100円募金・賛助会入会のお願いと館報16号

秋季例祭の案内 9/18(土)14:00～米山梅吉ﾎｰﾙ

（静岡県駿東郡長泉町）

・地区拡大・会員増強委員会より会員増強セミナーの案内

9/25（土）13:00～17:00 福岡センタービル

・苅田ＲＣより週報

・国際ソロプチミスト行橋みやこより第13回チャリティーバザーの案内

10/22（金）11:00～12:30 京都ホテル ※招待券2枚あり

・例会変更 行橋みやこＲＣ 9/22(水) → 9/19(日)9:20～「青少年交流ｿﾌﾄﾎﾞｰﾙ大会

田川ＲＣ 9/29(水) → 9/28(火)12:30～「舞台芸術体験業」青少年文化ﾎｰﾙ

苅田ＲＣ 9/12(木) → ガバナー公式訪問

9/30(木) → 9/26(日) 「河川清掃」

豊前ＲＣ 9/16(木) → 18:30～「観月会」九電資料館

苅田、豊前ＲＣ 9/23(木) → 休会(祝日のため)

ご挨拶（山田忠宏）

先日、母の葬儀に際しましては残暑厳しい中、ご多用にも関わらずご会葬頂き誠にありがとう

ございます。改めて御礼申し上げます。

気持ちとして志とメモリアルコントリビュートをさせて頂きます。

奮ってご参加下さい！



本日のプログラム／新世代アワー（岩室克典）

行橋高校のインターアクト部の先生お二人と生徒さん7名にお越し頂いております。

3年生2名、2年生2名、1年生26名の中から代表で8月1日の指導者講習会に参加した3名です。

自己紹介を兼ねて皆さんに一言頂きましょう。

部長 佐藤マリヤさん（3年）

こんにちは、部長の佐藤です。いつもご指導ありがとうございます。私たち行橋高校ｲﾝﾀｰｱｸﾄ

部は、今年の4月からロータリークラブ皆様の指導のもと、毎月の例会、松山公園の整備、Ｊ

Ｒ行橋駅や南行橋駅の清掃、24時間テレビでの募金等の活動をしてまいりました。お陰さま

で1年生の部員も増え、にぎやかに楽しく活動できています。今後も部員全員で力を合わせ

て活動したいと思います。これからもご指導よろしくお願いします。

副部長 中原香里さん（3年）

こんにちは、副部長の中原です。本日は例会にお招きいただきありがとうございます。今、部

長の佐藤さんが言ったように、ロータリークラブ皆様のご指導のお陰で、少しずつですが私た

ちが目指すｲﾝﾀｰｱｸﾄ部になりつつあります。今後も部長を支え、ともに部をまとめていこうと

思いますので、ご指導ご協力よろしくお願いいたします。

書記 鈴木沙也加さん、和田伊知穂さん（2年）

今日はロータリーの方々の例会にお招きいただきとても嬉しく思います。あり

がとうございます。行橋高校ｲﾝﾀｰｱｸﾄ部では、月に1度例会を開いています。

以前、ロータリーの方に指摘されたｲﾝﾀｰｱｸﾄｿﾝｸﾞも部員一丸となり、大きな

声で歌えるように練習を重ねています。まだまだ若輩者の私たちですが、こ

れからも部活を充実させるために頑張りますので、どうか今後ともご指摘、ご

協力のほど、よろしくお願いします。

市丸怜奈さん（1年）

インターアクトクラブに入れて本当によかったと思っています。色々な年代の人と話したり握

手したりして仲良くなれたような気がしてとても嬉しかったです。これからも頑張って行きたい

と思いますのでよろしくお願いいたします。

（大山ＳＡＡ おじちゃんもおばちゃんも若い方と握手できて本当に嬉しゅうございました(笑)）

西松祐奈さん（1年）

清掃活動や24時間テレビの募金活動をしてみてインターアクトクラブに入ってよかったなと思

っています。これからも色々な活動をしたいと思いますのでよろしくお願いいたします。

鷲頭優希さん（1年）

途中から入部しましたが 24時間テレビの募金活動を通して様々なことを学ぶことができて

本当に良かったと思います。今日はこの例会で色々な方と握手したり知り合うことが出来て良

かったです。まだ分からないことばかりですが頑張って行きたいと思います。

24時間テレビ・チャリティー 林会員

彼女達がゆめタウンの入り口に立って募金をお願いする姿を見て「こういう子たちがいれば行

橋もまだまだ捨てたものではない」と思いました。暑くて大変でしたが彼女達と先生お2人も来

て頂き本当に助かりました。37万数千円の募金が集まりました。福岡銀行から報告書を出し



て頂いてゆめタウンで一万部配布予定です。来年はもっと充実した企画を練ってインターアクトの彼女達に

ももっと素晴らしい思い出になるようにしたいと思います。今回彼女達を横で見ていてずっと感動していまし

た…本当によく頑張ってくれたなと感謝しきれないくらい感謝しています。本当にありがとうございました！

顧問 池田重利先生

今年からｲﾝﾀｰｱｸﾄ部の顧問になりました。1年生を担当しており、クラブの紹介をすると30名

近くの部員になり嬉しく思います。ｲﾝﾀｰｱｸﾄ部は小倉商業の時、小倉東ＲＣにお世話になり、

若松高校の時には若松ＲＣ、若松中央ＲＣにお世話になりました。どこの生徒も同じですが、

奉仕の精神を持っており、つい自分の高校時代と比較して、できた生徒たちだなと思います。

顧問をするにあたり、自分も一段上を目指そうと思います。また、先日の24時間テレビの時も

お世話になりましたが、これからも色々な場面でロータリアンの力をお借りしたり助言を頂くこともあるかと

思いますが、そのときはよろしくお願い致します。今日はお招きありがとうございました。

顧問 森林澄博先生

最終例会に続いて、今日とお招き頂きありがとうございます。最終例会の際にも申しました

が、ｲﾝﾀｰｱｸﾄのこともﾛｰﾀﾘｰのこともまだよくわかりません。けれど沓尾松山公園の整備や行

橋駅、南行橋駅の清掃活動、また24時間テレビのﾁｬﾘﾃｨｰ募金活動などを通し、少しずつｲﾝﾀ

ｰｱｸﾄの活動に近づくことができたと思っております。まだまだ先は長いと思います。先ほどｲﾝ

ﾀｰｱｸﾄｿﾝｸﾞのＣＤを頂いたので、コピーして部員に渡して毎日練習してもらいたいと思いま

す。生徒たちもやる気がありますし、それを見ている我々も励まされます。生徒達においていかれないよう

に頑張ろうと思います。今日は1年生に「自己紹介だけしなさい」と言っておきましたが、それぞれが活動の

感想などを述べており、やはり一つの成長だと思います。8月1日指導者講習会に参加していなかったら先

ほどのような挨拶もできていなかったかもしれません。ﾛｰﾀﾘｰの皆さんのご指導とご協力の賜物と思ってお

ります。今後の活動として、来週の例会、29日は行橋駅の清掃、来月あたりは南行橋駅の清掃を予定して

おります。老人ホームの慰問を行いたいという意見もあります。どうぞﾛｰﾀﾘｰの皆さんには今後ともご指導、

ご協力をお願い致します。今日はどうもありがとうございました。

（岩室委員長 生徒さんのスピーチを聞いて予想以上に上手でした！ビックリしました。

3年間で奉仕の精神を作り上げて成長して頂きたいとおもいます。）

ニコニコ発表（横井俊博）

・インターアクトの皆さん、元気な丁寧なご挨拶大変有難うございました。

これからもインターアクト活動しっかり頑張って下さい。

常盤会総会が無事、成功裏に終了致しました。ご協賛、ご協力頂いた皆様有難うございました。 （若山会長）

・インターアクトクラブの皆様ようこそお越し下さいました。これからもご活躍下さい。 （末松副会長）

・行橋高校インターアクトクラブの皆様、出席ありがとうございます。

森林先生、池田先生、今後共ご指導お願い致します。 （宮西幹事）

・末松さん、福島さん、インドネシアお疲れさまでした。

行橋インターアクトの皆様ご出席有難うございました。松山公園等よろしくお願い致します。 （大山ＳＡＡ）

・インターアクトクラブの皆さん今後共すばらしい活動を続けて下さい。応援します。 （青井会員）

・行橋高校インターアクト部の生徒さん、先生、ご出席ありがとうございます。

今後共よろしくお願い致します。 （岩室会員）

・インターアクトの皆様、スピーチが大変良かったですよ。今後共頑張って下さい。 （奥村会員）

・行橋高校インターアクトの皆さん、例会への参加出席ありがとうございました。

今後共インターアクト活動はじめ、学校生活が充実できるよう頑張って下さい。 （門田会員）



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

行橋みやこRC(水)京都ホテル tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510

田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL http://rotary.yukuhashi.org

苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail rotary@yukuhashi.org

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

・インターアクトの皆さん、本日は出席ありがとうございました。 （園部会員）

・末松さん、福島さんご苦労様でした。

池田先生、森林先生、そしてｲﾝﾀｰｱｸﾄ部の生徒の皆様、例会に出席頂き有難うございます。（田中会員）

・インターアクトの皆さんステキなスピーチをありがとうございました。卒業まで頑張りましょう！

WCS活動に同行して素晴らしい経験をさせて頂きました。有難うございます。トリマ・カシー！（福島会員）

・行橋高校インターアクト部の皆様ようこそいらっしゃいました。歓迎致します。

台風の影響で電気が止まらないことを祈っています。 （増川会員）

・行橋高校ｲﾝﾀｰｱｸﾄ部の先生と生徒の皆さん本日はようこそお越し頂きまして誠に有難うございました。

これからも行橋ロータリークラブと協力し合って社会に奉仕して行きましょう。 （道脇会員）

・末松さん、福島さんお疲れさまでした。ｲﾝﾀｰｱｸﾄの皆さん例会出席ありがとうございました。 （安本会員）

本日計 14,000円、累計 151,000円 ありがとうございました。

本日のランチ

例会風景

インドネシアのご飯は少しパサパサしていますがタイ

米ほど尖ってなく日本の米に近い感じで美味しかった

です。

「その気になれば年３回作れるが土地が痩せるので

２回作ってあとは豆を植えている。」 （マディさん談）

お米は、ジャポニカ米（日本型）・ジャバニカ米（ジャワ

型）・インディカ米（インド型）に大別されます。

インドネシアのジャバニカ米は形も味も中間という感

じです。

お米に興味が出てきた方は

http://komejiten.com/

を見てみましょう！

若山さんちの稲 9月7日

～事業所紹介⑧～ 尾形内科クリニック 行橋市中央2－1－13 電話0930－22－0242

院長 尾形 知文 開設 昭和56年12月 診療科目 内科一般

36歳で診療所を開設しましたので、開業してもう30年になります。私も高齢者の仲間入りをし、老人クラブのメ

ンバーにもさせていただきました。外来の患者さんの平均年齢も、相当に高くなりました。20年以上来てくれて

いる患者さんもかなりおられます。医療は信頼関係が大事です。患者さんの訴えに耳を傾け、共感するように

努めています。京都医師会会長を兼任していますので、時々休診します。患者さんにはご迷惑をかけていることと思います。

若山さんちの稲日記

（インドネシア編）


